

Paris, le 17 avril 2018

LE SNESUP-FSU QUITTE LA CONCERTATION SOCIALE RELATIVE A LA REFORME DE LA LICENCE

Après avoir participé aux trois premières réunions de la concertation sociale relative à la réforme de la licence, les 11 et 16 avril 2018, le SNESUP-FSU constate que malgré la réclamation réitérée du texte de l'arrêté licence, le ministère ne produit aucun document et n'avance aucune information quant à son projet réglementaire. Les thèmes des 12 nouvelles réunions recouvrent ceux pourtant déjà débattus entre organisations invitées au cours des 55 réunions de la concertation des mois de septembre et octobre 2017. Le SNESUP-FSU rappelle que la synthèse des réunions de cet automne a conduit à la rédaction de loi ORE et que celle-ci n'a repris aucune des propositions des organisations syndicales.

Nous n'acceptons pas d'être utilisés pour cautionner une nouvelle concertation qui a pour seul but de détourner les organisations syndicales de leur combat auprès des collègues dans les établissements contre la loi ORE et contre l'usage de la plate-forme Parcoursup.

Cette absence de négociation dévoie les objectifs du dialogue social et n'ouvre pas de perspectives de sortie de crise. ■

Suivez-nous !



<HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/SNESUPFSU/>



<HTTPS://TWITTER.COM/SNESUPFSU>